

## 創立 60 周年祝賀会 閉会のご挨拶

本日、「広島県環境保健協会創立 60 周年記念祝賀会」にご多忙の中、多くの方々にご臨席いただきまして、誠にありがとうございました。

広島県副知事 高垣様、広島県議会議長 宇田様からは、暖かいご祝辞を賜り厚く御礼申し上げます。また、盛大な鏡開きと乾杯にご協力いただきましたご来賓の方に併せて御礼申し上げます。

また、広島県環境保健協会の設立と運営に多大なるご尽力をいただきました澤崎嘉衛様と青木秀信様、35 年以上に亘り当会で勤務された職員に感謝を表し、感謝状を贈呈させていただきました。改めて深く感謝いたします。

アトラクションでは、若手職員より当会の将来について力強い発表があり、とても頼もしく思います。発表者の方、お疲れ様でした。

祝賀会の冒頭に記念動画で 60 年の歴史を振り返り、60 年という歴史の重さを認識すると同時に、60 年前と比べ現在は全てにおいて、大変なスピードで発展・進歩を遂げており、変化の激しい時代と感じます。これからも更に変化のスピードは加速すると予想されますが、時代や社会のニーズを的確に捉え、そのニーズにマッチした活動を展開していくことが 60 周年のはじめに掲げたキャッチフレーズである「住みよい未来もこれからも」を実現すると同時に広島県環境保健協会の発展に繋がると強く思います。どうぞ今後とも広島県環境保健協会に対するご支援、ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げます。

それでは宴たけなわでございますが、以上をもちまして「広島県環境保健協会創立 60 周年記念祝賀会」を閉会とさせていただきます。誠にありがとうございました。